



Interpellation au Conseil du 7 septembre, concernant l'installation de caméras dans le quartier Sainte-Margueritte.

Monsieur le Bourgmestre,

Depuis quelques mois, le collectif « Sainte-Margueritte » émet différents constats concernant la sécurité du quartier, notamment que ce quartier à forte densité de population est régulièrement le théâtre d'incivilités mais aussi d'une délinquance qui s'est installée petit-à-petit.

Nous avons reçu par ailleurs, différents témoignages d'habitants dans nos boîtes mails.

Vous avez d'ailleurs pris les choses en main en 2018 en rencontrant le collectif citoyen ainsi que différents intervenants, puis en 2019 en déposant un arrêté de fermeture d'un établissement qui troublait la quiétude des habitants ainsi que l'ordre public.

Monsieur le Bourgmestre,

Voici mes questions :

- Les habitants souhaitent l'installation d'une ou plusieurs caméras dans le quartier, d'après les services de Police, cette installation serait judicieuse, pourriez-vous inscrire cette dépense au budget 2021 ?
- Par voie de presse, vous avez annoncé un plan de relance pour le quartier, un groupe de travail doit se mettre en place afin d'évoquer les difficultés du quartier (en terme de développement commercial, de la propreté publique,..) et apporter différentes solutions aux problématiques rencontrées, pourriez-vous faire le point sur ce dossier ?

Je vous remercie pour vos réponses.

Fabrice DREZE
Conseiller communal